4. La Marca de la Bestia Apocalipsis 13:11-18

La Bestia Fuera de la Tierra

En nuestro estudio anterior, miramos La Aparición del Anticristo, enfocando nuestra atención en Apocalipsis 13:1-10. En el capítulo 12, leemos de una guerra que tendrá lugar en el cielo, y Satanás, el perdedor de la lucha, será arrojado a la Tierra. Sabiendo que su tiempo será corto, Satanás trabajará a través de un líder, comúnmente llamado el Anticristo o la Bestia del mar (13:1), así como un líder religioso falso llamado el Falso Profeta (Apocalipsis 19:20), formando una trinidad del mal para manifestar su poder en la Tierra. En este estudio, miramos más de cerca lo que el Falso Profeta hará durante los últimos siete años de esta era. Este Falso Profeta será una figura religiosa y realizará señales milagrosas y forzará a la gente a adorar a la primera Bestia, el Anticristo. Así como Juan el Bautista señaló lejos de sí mismo al Señor Jesús, este falso profeta señalará al Anticristo y a Satanás para ser adorado (Apocalipsis 13:4). Él vendrá a la escena mundial dando la apariencia en intención y propósito como una persona parecida a un cordero (ver 11), , pero interiormente tiene al dragón, Satanás, dominando su vida.

Este falso líder religioso hará dos cosas, lo que hará que los verdaderos cristianos (santos) se rebelen contra la autoridad de estos dos hombres:

- 11 Luego vi a otra bestia; esta salía de la tierra. Tenía dos cuernos como los de un cordero, pero hablaba con la voz de un dragón. 12 Ejercía toda la autoridad de la primera bestia y exigía que toda la tierra y sus habitantes adoraran a la primera bestia, la que se había recuperado de su herida mortal. 13 Hacía milagros asombrosos, incluso que cayera fuego del cielo a la tierra mientras todos observaban. 14 Con los milagros que se le permitió hacer en nombre de la primera bestia, engañó a todos los que pertenecen a este mundo. Les ordenó que hicieran una gran estatua de la primera bestia, la que estaba herida de muerte y después volvió a la vida (Apocalipsis 13:11-14).
- 1) Él establecerá una imagen del Anticristo que hable y exija adoración, amenazando de muerte a los que se nieguen (Apocalipsis 13:14-15). No se nos dice dónde se establece esta imagen en este pasaje, pero tal vez, se vincula con la advertencia de Jesús a los santos que, "cuando ves de pie en el lugar santo la abominación que causa desolación, hablado a través del profeta Daniel-que el lector entienda-entonces... habrá gran angustia" (Mateo 24:15, también ver .21). 2 Tesalonicenses 2 también menciona este mismo tiempo, cuando Pablo el Apóstol dijo que el Anticristo se "exaltaría sobre todo lo que se llama Dios o es adorado, para que se estableciera en el templo de Dios, proclamándose a sí mismo como Dios" (2 Thessalonians 2:4).
- 2) Él obligará a todos a cumplir con su demanda de adorar una imagen del Anticristo y Satanás y tomar una marca que signifique lealtad a su régimen. Centraremos la mayor parte de nuestro tiempo en lo que será esta Marca.

La Marca de la Bestia

15 Luego se le permitió dar vida a esa estatua para que pudiera hablar. Entonces la estatua de la bestia ordenó que todo el que se negara a adorarla debía morir. 16 Además exigió que a todos—pequeños y grandes; ricos y pobres; libres y esclavos—se les pusiera una marca en la mano derecha o en la frente. 17 Y nadie podía comprar ni vender nada sin tener esa marca, que era el nombre de la bestia o bien el número que representa su nombre. 18 Aquí se requiere sabiduría. El que tenga entendimiento, que resuelva el significado del número de la bestia, porque es el número de un hombre. Su número es 666.

En el texto original de las Escrituras, las letras hebreas y griegas del alfabeto están asociadas con números. Esto es similar al Alfabeto Latino donde V es cinco, X es 10, L es 50, y C es 100. Uno podrá tomar el nombre de una persona sospechosa de ser el Anticristo y traducir su nombre al griego o hebreo y calcular si su nombre viene al 666. Hay mucho que se puede investigar en números de nombres, pero está más allá de nuestro alcance en este estudio. Nuestro enfoque es más en lo que será la marca.

Nunca hubo un momento en la historia en que el mundo entero estuviera en una situación en la que nada se pudiera comprar o vender sin usar efectivo. Con el uso de tarjetas de crédito y cuentas bancarias con computadoras, estamos en un momento en que la compra y venta se puede facilitar por completo sin papel moneda. Casi todo lo que compra en las tiendas ahora tiene una etiqueta RFID (identificación de radiofrecuencia)

Es diferente de la tecnología de códigos de barras. El dispositivo lector permite que el elemento sea identificado remotamente ya que cada chip tiene su número único. Con la tecnología de códigos de barras, cada lata de Coca Cola, por ejemplo, tiene el mismo número UPC o código de barras (una lata de Coca Cola en Toronto tiene el mismo número que una lata de Coca Cola de Cincinnati), pero ahora, con la tecnología RFID, cada lata de Coca-Cola tiene un número de identificación único. Toda la compra y venta será digital, con cada producto comprado vinculado a las personas, su identificación, dirección de casa, número de teléfono, etc. Todo sobre ellos irá a un eje central y realizará un seguimiento de sus hábitos de compra.

La segunda forma en que es diferente de un código de barras es que estos chips se pueden leer desde la distancia, a través de su ropa, cartera, mochila o bolso, sin su conocimiento o consentimiento, por cualquiera con el dispositivo de lectura adecuado. En cierto modo, le da a los extraños la capacidad de espiarte, es decir, de identificarte a ti y a las cosas que llevas puestas. Imagina caminar a través de una puerta y tener un dispositivo de lectura oculto para identificar los libros en tu maletín y la marca de tu ropa interior. No solo todo tendrá su propio chip, sino que los planes están casi completos para que cada persona tenga un chip incrustado bajo la piel que se pueda leer en el punto de venta. A continuación hay un enlace de video de anuncios de YouTube que ilustra cómo un chip puede funcionar.

Así funcionan los microchip que te permiten pagar con la mano

Los comerciales de arriba muestran cómo RFID está cambiando las compras. Al principio, los teléfonos móviles se utilizarán para transferir dinero a la tienda de comestibles, seguido por todos los que tienen un chip en la mano pasó por encima de un dispositivo lector, leer los detalles bancarios, y el dinero digital transferido.

Esta idea suena genial para algunos porque si una persona es sospechosa de ser un terrorista, todos sus movimientos y todo lo que compra puede ser rastreado. Llegará un momento en que, si una persona no tiene un chip incrustado en su piel en el futuro, no se le permitirá comprar o vender. Creemos que, sin la información de salud de uno que estará en el chip es probable que una persona no pase la puerta de la tienda de comestibles en una crisis de salud. IBM (una empresa de tecnología multinacional) incluso ha desarrollado un dispositivo llamado "unidad de seguimiento de personas" que puede concentrarse en sus productos etiquetados con RFID y usarlos para observar a las personas como un halcón. Muchas personas que no leen la Biblia ya están advirtiendo a otros de la pérdida de privacidad y libertad en nuestra puerta.

Los dispositivos de lectura se colocarán en las carreteras principales que siguen la etiqueta en cada coche producido. Algunas carreteras importantes en Chicago, Miami y otras ciudades ya tienen dispositivos de lectura que sacan dinero de su cuenta bancaria cuando pasa por un lugar en la carretera de peaje. Por una cierta cantidad de dinero, puede vigilar la velocidad y la ubicación de su hijo adolescente mientras está usando su automóvil. No podrán ocultar su ubicación. Hay buenas razones para que esta tecnología sea útil. Muchas personas darán la bienvenida a un chip personal incrustado en su piel, especialmente cuando se trata de personas que roban sus datos de identificación.

Con el terrorismo como una preocupación significativa, algunos argumentarán que tener tal chip obligatorio para todos sería en el mejor interés de la mayoría, alegando que es por la seguridad o el bien común de la gente, por lo que vale la pena sacrificar la privacidad y la libertad. Se dice que la familia real de Inglaterra tiene chips incrustados en algún lugar de su piel para que, si son secuestrados y retenidos para pedir rescate, puedan ser fácilmente encontrados a través de satélite. Piensa en las ventajas para los militares. Si un piloto de caza estadounidense cayera sobre territorio enemigo, su ubicación podría verse en un mapa a través de una unidad de rastreo por satélite. Piense en los beneficios para las tiendas de ropa: los chips de seguridad se pueden conectar a los productos, y los artículos de ropa no serían robados; un dispositivo de lector remoto se activaría cerca de una salida. Todo en el planeta Tierra será rastreado vía RFID. Llegará un momento en que nada será comprado o vendido excepto que tiene el sello de propiedad en el reino mundial del Anticristo. Tomar la Marca de la Bestia será igual a vender tu alma al Anticristo. Habrá un compromiso junto con la Marca para adorar la imagen del Anticristo:

9 Y el tercer ángel los siguió, diciendo a gran voz: Si alguno adora a la bestia y a su imagen, <u>y</u> recibe la marca en su frente o en su mano, 10 él también beberá del vino de la ira de Dios, que ha sido vaciado puro en el cáliz de su ira; y será atormentado con fuego y azufre delante de los santos ángeles y del Cordero (Apocalipsis 14:9-10).

Haga clic en este enlace a un video para ver algunas de las cosas que suceden en nuestro mundo:

<u>Implantan microchips a empleados de una empresa en Wisconsin | Noticiero | Noticias Telemundo</u>

Estamos viviendo en un mundo que está cambiando rápidamente, y no siempre para lo mejor. Jesús dijo: "Cuando estas cosas comiencen a suceder, levántate y levanta la cabeza porque tu redención

se acerca" (Lucas 21:28). Vivimos en un momento en que necesitamos estar íntimamente familiarizados con Cristo y practicar nuestra obediencia a Su voz y caminar por fe.

Cuando se trata de nuevas tecnologías, ¿Las adoptas temprano, medio o tarde? ¿Cómo respondes a las nuevas tecnologías?

El Avance de la Tecnología

Hablando de cuántos inventos tecnológicos se han creado, Charles H. Duell, el director de la Oficina de Patentes de EE.UU. fue citado una vez diciendo: "Todo lo que se puede inventar ha sido inventado." ¿Puedes creer que dijo eso en el año 1899? Luego, estaba Robert Milliken, ganador del Premio Nobel de Física, quien dijo en 1923, "No hay posibilidad que el hombre explote el poder del átomo." Otro fue Lord Kelvin, presidente de la Royal Society de Inglaterra (una organización científica); señaló en 1885, "Las máquinas voladoras más pesadas que el aire son imposibles."

La velocidad del cambio tecnológico en los últimos días es algo de lo que se habló hace 2500 años por el profeta Daniel:

3 Los sabios resplandecerán tan brillantes como el cielo y quienes conducen a muchos a la justicia brillarán como estrellas para siempre. **4** Pero tú, Daniel, mantén en secreto esta profecía; sella el libro hasta el tiempo del fin, cuando muchos correrán de aquí para allá <u>y el conocimiento aumentará</u> (Daniel 12:3-4 NTV).

Hace algún tiempo, me invitaron a ir con un amigo para disparar algunas escopetas en objetivos de arcilla, o skeet, como la mayoría de la gente los conoce. Me tomó un poco de tiempo acostumbrarme a dispararles porque seguía disparando al objetivo mientras lo veía. El problema era que el plato de tiro no se estaba quieto cuando disparaba mi escopeta; se movía por el aire a una gran velocidad. Aprendí que tenía que disparar delante del objetivo para poder derribarlo. Cuando las empresas en la vanguardia de la tecnología están planeando un nuevo dispositivo, como el iPhone de Apple, por ejemplo (¿cuántos de estos se les ocurre?), Apple tiene que pensar cinco o seis años por delante cuando comienzan a planificar dónde estará la tecnología, y cuando quieren que el iPhone 20 salga al mercado. ¿Por qué? Porque no tiene sentido empezar a diseñar un iPhone basado en dónde está la tecnología en este momento. Sería como disparar a esos platos de tiro y perder el objetivo. Tienen que considerar la ley de Moore, o de lo contrario estarán lastimosamente detrás de la meta cuando la pongan en el mercado.

¿Que es la ley de Moore? Gordon E. Moore, el co-fundador de Intel Corp, escribiendo en su artículo de 1965 sobre el ritmo del cambio tecnológico, dijo que el número de transistores que uno puede poner en un microchip se duplica cada dieciocho meses a dos años. En 1970 un poco más de mil transistores podían ser puestos en un chip, mientras que, en enero de 1995, el microprocesador Digital Alpha 21164, considerado el más notable avance tecnológico de la

¹ https://netotem.com/frases-de-charles-h-duell

² https://www.greenbiz.com/article/quote-sept-23-2010-robert-millikan-nobel-laureate-physics-1923

³https://www.xatakaciencia.com/fisica/nunca-volaremos-nunca-saldremos-de-la-tierra#:~:text=Por%20eso%20Lord%20Kelvin%20dijo,sido%20reservado%20a%20los%20%C3%A1ngeles%C2%BB.

historia, tenía 9,3 millones de transistores. Seis años después, un microprocesador contenía más de 40 millones de transistores. Como escribo en el 2020, se informa que el Cerebras Wafer Scale Engine, fabricado por la compañía de inteligencia artificial Cerebras Systems, es el chip semiconductor más grande jamás construido con una unidad de procesamiento central o CPU que tiene transistores de 1,2 billones. La tecnología está cambiando a un ritmo exponencial.⁴

La Singularidad que se Aproxima

Hace algún tiempo, me encontré con un artículo en la revista Time sobre la próxima Singularidad. Algunos de ustedes pueden no estar familiarizados con el término Singularidad en lo que se refiere a la tecnología, así que permítanme explicar. Lev Grossman, la persona que escribió el artículo, estaba compartiendo los pensamientos de Ray Kurzweil, un científico informático, inventor, futurista, y también un director de ingeniería en Google. Kurzweil escribió un libro llamado *La singularidad está cerca*. Cito del artículo de Lev Grossman's Time:

Kurzweil cree que nos acercamos a un momento en que las computadoras se volverán inteligentes, y no solo inteligentes, sino más inteligentes que los humanos. Cuando eso suceda, la humanidad - nuestros cuerpos, mentes y civilización - se transformará completa e irreversiblemente. Él cree que este momento no solo es inevitable, sino también inminente. Según sus cálculos, el fin de la civilización humana, como la conocemos, está a unos 35 años. Las computadoras se están haciendo más rápidas. Todo el mundo lo sabe. Además, las computadoras se están volviendo más rápidas - *rápidamente*- es decir, la velocidad a la que se están volviendo más rápidas está aumentando. ¿Cierto? Cierto.

Así que si las computadoras se están volviendo mucho más rápidas, tan increíblemente rápidas, es concebible que llegue un momento en que sean capaces de algo comparable a la inteligencia humana, la inteligencia artificial, o lo que se conoce como *artilect*. Toda esa potencia podría ponerse al servicio de emular lo que sea que nuestros cerebros están haciendo cuando crean conciencia - no solo haciendo aritmética muy rápidamente o componiendo música de piano sino también manejando autos, escribiendo libros, tomando decisiones éticas, apreciando pinturas elegantes, haciendo observaciones ingeniosas en cócteles.

Si usted puede tragarse esa idea, y Kurzweil y muchas otras personas brillantes pueden, entonces todas las apuestas están fuera. A partir de ese momento, no hay razón para pensar que las computadoras dejen de volverse más poderosas. Seguirían desarrollándose hasta que fueran mucho más inteligentes que nosotros. Su índice de desarrollo también continuaría aumentando porque se haría cargo de su propio desarrollo de sus creadores humanos de pensamiento más lento. Imagínese a un científico informático que era en sí mismo un ordenador súper inteligente. Funcionaría increíblemente rápido. Podría aprovechar grandes cantidades de datos sin esfuerzo. Ni siquiera tomaría descansos para jugar juegos en línea.

Es imposible predecir el comportamiento de esta inteligencia más inteligente que la humana con la que (¿con quién?) podríamos un día compartir el planeta porque si pudieras, serías tan inteligente como ellos. Pero hay muchas teorías al respecto. Quizás nos

⁴ https://es.amen-technologies.com/worlds-largest-chip-with-1

fusionemos con ellos para convertirnos en cyborgs súper inteligentes, usando computadoras para extender nuestras habilidades intelectuales de la misma manera que los coches y los aviones amplían nuestras capacidades físicas. Tal vez, la inteligencia artificial nos ayudará a tratar los efectos de la vejez y prolongar nuestra vida indefinidamente. Quizás, escanearemos nuestras conciencias en computadoras y viviremos dentro de ellas como software, para siempre, virtualmente. Tal vez las computadoras enciendan a la humanidad y nos aniquilen. La única cosa que todas estas teorías tienen en común es la transformación de nuestra especie en algo que ya no es reconocible como tal para la humanidad alrededor de 2011. Esta transformación tiene un nombre: La Singularidad.

Lo difícil de mantener a la vista cuando se habla de la singularidad es que a pesar de que suena como ciencia ficción, no lo es, no más que un pronóstico del tiempo es ciencia ficción. No es una idea marginal; es una hipótesis seria sobre el futuro de la vida en la Tierra.⁵

Ahora, citando un artículo de revista como este, no estoy diciendo de ninguna manera que estaría de acuerdo o apoyaría tales ideas. Francamente, la visión de una humanidad nueva y "mejorada" ("humanidad 2.0") como algunas personas se refieren a ella, me hace estremecer. Sin embargo, también creo que deberíamos ser conscientes de lo que algunos están proponiendo y trabajando. Alguien que no ve ni reconoce el componente espiritual de la humanidad puede ver la transformación de nuestra especie solo como algo positivo. La idea presenta muchos dilemas éticos y morales, que están siendo expresados por los líderes de la iglesia e incluso aquellos en la comunidad científica que tienen recelos éticos sobre tales avances. Puedes pensar, "Dios nunca permitirá que suceda." No estoy seguro de hasta dónde se permitirá avanzar; sin embargo, hay muchas cosas sobre las que podríamos decir lo mismo si fuéramos capaces de retroceder en el tiempo y ver nuestro mundo actual desde una perspectiva de mundo, por ejemplo, hace apenas 200 años.

La tecnología ya ha hecho posibles los avances en la ciencia y la medicina. ¿Qué preocupaciones, si las hay, tienen sobre este tipo de tecnología? ¿Hacia dónde crees que se dirige?

Ray Kurzweil, dijo en su libro, La Singularidad esta Cerca:

"La Singularidad inminente en nuestro futuro es un período durante el cual el ritmo del cambio tecnológico será tan rápido, su impacto tan profundo, que la vida humana será transformada irreversiblemente...La idea clave que subyace a la Singularidad inminente es que la velocidad de cambio de la tecnología creada por el hombre se está acelerando y sus poderes se están expandiendo a un ritmo exponencial. El crecimiento exponencial es engañoso. Comienza casi imperceptiblemente y luego explota con furia inesperada."

Luego, también hay explosiones de conocimiento en la exploración del ADN. Iniciado formalmente en 1990 y con un presupuesto concedido que era más que el gastado en llegar a la luna y volver, el Proyecto del Genoma Humano fue un esfuerzo coordinado por el Departamento

_

⁵ https://www.prensa.com/tecnologia/hombre-inmortal-ano-estima-ciencia 0 4273072757.html

⁶ Ray Kurzweil. *La Singularidad está Cerca*. Penguin Books, páginas 7-8.

de Energía de los EE.UU. Se preveía que llevaría quince años, pero debido a los rápidos avances tecnológicos, el proyecto se terminó dos años a principios de 2003. ¿Qué es un genoma? ¿Y por qué es esencial para nuestro futuro? Un genoma es todo el ADN de un organismo, incluidos sus genes. Los genes llevan información para hacer todas las proteínas requeridas por todos los organismos. Estas proteínas determinan, entre otras cosas, cómo se ve el organismo, lo bien que su cuerpo metaboliza los alimentos o combate las infecciones, y, a veces, cómo se comporta. Ahora podemos modificar genéticamente los alimentos y lo hemos estado haciendo durante algún tiempo.⁷

Junto con las estructuras cambiantes a nivel genético y la construcción de cosas con la nanotecnología, muchas otras tecnologías se están uniendo. Cuando llega la Singularidad, en algún momento entre 2030 y 2045, estamos a punto de entrar en esa época cuando, como Tom Horn, el escritor del libro *Puertas Prohibidas* dice:

...la tendencia hacia tecnologías cada vez más pequeñas producirá una inteligencia de máquina mayor que la humana. Ese tipo de súper-inteligencia aumentará no por auto-replicación sino por la construcción de otros agentes con aún mayor inteligencia que ella misma, que, a su vez, construirían más agentes superiores. El resultado será una "explosión de inteligencia" tan rápida y tan vasta que las leyes y certezas que conocemos ya no se aplicarán. Ese horizonte de eventos se llama Singularidad. Nuestros cuerpos naturales de la versión 1.0 son frágiles y están sujetos a una miríada de modelos de fallas. La Singularidad nos permitirá trascender estas limitaciones...ganaremos poder sobre nuestros destinos. Nuestra mortalidad estará en nuestras propias manos, y la porción no biológica de nuestra inteligencia será billones de billones de veces más poderosa que la inteligencia humana sin ayuda.

Ahora nos encontramos en las primeras etapas de esta transición. La aceleración del cambio está causando un cambio de paradigma [un cambio fundamental en el enfoque o las suposiciones subyacentes]...así como el crecimiento exponencial de la capacidad de la tecnología de la información está comenzando a alcanzar la "rodilla de la curva", que es la etapa en la que una tendencia exponencial se hace evidente. Poco después de esta etapa, el movimiento se vuelve explosivo. Pronto, los índices de crecimiento de nuestra tecnología, que serán indistinguibles de nosotros mismos, serán tan pronunciadas que parecerán casi verticales. La Singularidad representará la culminación de la fusión de nuestro pensamiento biológico y existencia con nuestra tecnología, resultando en un mundo que trasciende nuestras raíces biológicas. No habrá distinción, post Singularidad, entre humano y máquina.8

El Transhumanismo — El Futuro del Homosapiens 2.0

El nuevo campo de la tecnología que está ocurriendo ahora mismo en nuestra vida es el Transhumanismo. El transhumanismo es un fenómeno cultural. Es el esfuerzo de cambiar la especie humana para ser lo que algunos quisieran que fuera: Homo Sapiens 2.0. Es la humanidad rediseñando la humanidad, y hay muchas mentes brillantes hoy trabajando hacia este fin. Algunos lo consideran un mejoramiento de nuestro estado humano actual con todas sus limitaciones. Una

⁷ https://www.genome.gov/panorama-general-del-proyecto-del-genoma-humano

⁸ Tom y Nita Horn. *Forbidden Gates*. Defender Publishing Group, pagina 131.

vez más, no estoy diciendo que esté de acuerdo con esto de ninguna manera. Sin embargo, se está pensando seriamente en esta idea (y miles de millones de dólares gastados por los gobiernos y el sector privado en varios países).

La singularidad tecnológica trae consigo la capacidad de combinar nuestros cuerpos biológicos naturales con máquinas. Los científicos ahora pueden combinar el ADN de los animales a los humanos y el ADN humano a los animales con el mapeo del ADN. DARPA, la Agencia de Proyectos de Investigación Avanzada de Defensa aquí en los Estados Unidos, ha recibido miles de millones de dólares para investigar la alteración del código genético de los soldados, modificando trozos de ADN para crear un nuevo tipo de humano. Los soldados que serán modificados en Homo Sapiens 2.0 funcionarán como una máquina, matando incansablemente durante días y noches. Serán mutaciones que revolucionarán el orden de batalla actual y garantizarán el dominio operacional en toda la gama de posibles empleos militares de EE.UU. 9

Nuestros laboratorios tecnológicos están trabajando en terapia génica avanzada, que puede proporcionar músculos de calidad de guepardo o gorila en personas que les permiten correr cuarenta y cinco millas por hora o cinco a diez veces la fuerza de un humano promedio. También se habla de fusionar el ADN de águila con el ADN humano para permitir que los futuros francotiradores vean mucho mejor que los humanos normales. John Horgan, un antiguo escritor senior de *Scientific American*, afirma que DARPA "ya está investigando las posibilidades de que los guerreros cyborg descarguen complejos procedimientos de lucha directamente en sus cerebros, como los héroes de Matrix. DARPA está interesado en el desarrollo de técnicas que pueden estudiar y posiblemente manipular los procesos mentales de los enemigos potenciales mediante la grabación de señales de los cerebros del personal enemigo a distancia, para leer sus mentes y controlarlas."

Si pudieras acceder a esa tecnología, ¿qué cambiarías de ti mismo?

¿Cómo nos afectará esto como Cristianos?

La Singularidad que se acerca rápidamente traerá consigo otro desarrollo aterrador que, creo, se menciona en el Libro de Apocalipsis:

16 Además, hizo que a todos, grandes y pequeños, ricos y pobres, libres y esclavos, se les pusiera una marca en la mano derecha o en la frente, 17 y que nadie pudiera comprar ni vender si no tenía la marca o el nombre de la bestia, o el número de su nombre. 18 Aquí hay sabiduría. El que tenga entendimiento, que calcule el número de la bestia, pues es el número de un ser humano, y es el seiscientos sesenta y seis (Apocalipsis 13:16-18).

El 12 de septiembre de 2005, el Presidente del Tribunal Supremo John Roberts fue interrogado en su audiencia de confirmación, y el entonces Senador Joe Biden lo estaba entrevistando sobre el "Micro-Chip". El senador Biden le dice a John Roberts: "Y nos enfrentaremos a decisiones

⁹ https://www.rts.com.ec/noticia/el-pentagono-inventa-una-pildora-rejuvenecedora-para-crear-super-soldados/

¹⁰ http://nextbigfuture.com/2008/07/3-billion-super-soldier-program-10.html.

¹¹ Tom y Nita Horn. Forbidden Gates. Publicado por Defender Publishing Group, Crane, Missouri, paginas 215-16.

igualmente importantes en el siglo XXI. ¿Se puede implantar una etiqueta microscópica en el cuerpo de una persona para rastrear todos sus movimientos? Hay una discusión real sobre eso. Usted decidirá sobre eso - recuerde mis palabras - antes de que termine su mandato." ¡El microprocesador de los ciudadanos es parte del Obamacare! El Presidente del Tribunal Supremo John Roberts dictaminó sobre esto, tal como Joe Biden dijo que haría. El proyecto de ley Obama Health Care bajo Clase II (Párrafo 1, Sección B) incluye específicamente "(ii) un dispositivo de clase II que es implantable." Aquí está un enlace en Inglés de esto. https://www.youtube.com/watch?v=o3eER_zO1tQ

Siempre me pregunté por qué la Escritura era tan enfática sobre el significado de esta "marca de la bestia", y ¿por qué estaría en dos lugares, cabeza o mano? Dios ha visto el fin desde el principio. Él existe fuera del tiempo y conoce el futuro a fondo, y ha compartido lo que sucederá con Su pueblo en la Palabra de Dios. Sea lo que sea esta Marca, causa una separación entre la gente de la Tierra. Es como cuando Elías lanzó su desafío en la cima del Monte Carmelo con el pueblo de Israel: "21 Entonces Elías se paró frente a todo el pueblo, y dijo: «¿Hasta cuándo van a estar titubeando entre dos sentimientos? Si el Señor es Dios, síganlo a él; pero si piensan que Baal es Dios, entonces vayan tras él.» (1 Reyes 15:21).

Dios dice que los que tomen esta Marca sufrirán tormento. Serán castigados con toda la fuerza de la furia de Dios:

9 A los dos ángeles los siguió un tercero, que a grandes voces decía: «El que adore a la bestia y a su imagen, y acepte llevar su marca en la frente o en la mano, 10 también beberá del vino de la ira de Dios, que ha sido vaciado puro en la copa de su ira, y será atormentado con fuego y azufre delante de los santos ángeles y del Cordero. 11 El humo de su tormento subirá por los siglos de los siglos, pues ni de día ni de noche tendrán reposo los que **adoren a la bestia** y a su imagen, ni nadie **que acepte llevar la marca de su nombre**.» 12 Aquí se verá la paciencia de los santos, de los que obedecen los mandamientos de Dios y mantienen la fe en Jesús (Apocalipsis 14:9-21).

¿Qué es esta Marca? Creo que no es solo que nos alineamos contra Dios al aceptarla; de hecho, no debemos adorar al Anticristo o Satanás, pero puede ser más de lo que conocemos hoy como un chip RFID incrustado en las manos de la gente .Creo que también se menciona estar en la cabeza porque muchos elegirán tener un chip de interfaz Cerebro-Computadora en su cabeza para mejorar su poder cerebral muchas millones de veces. No podemos ser dogmáticos sobre tales posibilidades; solo cuando llegue el momento tendremos luz para saber exactamente lo que es la marca, pero vamos a tratar de entender esta nueva tecnología.

Con la tecnología Brain-Computer Interfacing (BCI), una persona tendrá acceso a la información a través de Internet solo a través del pensamiento. Los avances tecnológicos actuales indican que esto es solo cuestión de tiempo, pero podría suceder en el período 2020-30. ¿Te parece una locura? Puede que no sepas que Elon Musk tiene una compañía llamada Neuralink y ya ha desarrollado una máquina para implantar un chip BCI en los cráneos de la gente. He incluido una nota al pie de un enlace de YouTube para ayudarle a entender lo que Elon Musk y Neuralink están haciendo. ¹² También hay otro vínculo con el plan de Elon Musk para fusionar humanos con Inteligencia

-

¹² <u>NEURALINK [DOCUMENTAL]</u>: Fusionando al Humano con las Máquinas

Artificial.¹³

Estos chips cerebrales permitirán a los consumidores controlar una serie de nuevos aparatos electrónicos y de comunicación a través de comandos neuronales. Los desarrolladores de Toyota y la Universidad de Utah también están trabajando en transmisores cerebrales, que esperan contribuyan a construir una "mente colmena" global de la humanidad. ¿Qué es una mente colmena? Es el concepto de que muchas personas comparten sus conocimientos u opiniones, produciendo inteligencia colectiva y conformidad acrítica. Por supuesto, habrá una Abeja Reina de esta colmena que moldearán esta inteligencia colectiva, y este escritor cree que esa persona es la que la Biblia llama el Anticristo.

¿Usará el Anticristo la tecnología de interfaz cerebral? ¿Cómo crees que esta tecnología afectará el libre albedrío, la libertad personal y la fe de las personas?

Si estas cosas son posibles, ¿qué significará este tipo de avance para lo que la humanidad logrará? Por ejemplo, algún día, los padres de un niño de trece años pueden tener que enfrentar el día en que su hijo o hija llega a casa de la escuela y pide convertirse en "Trans-humano." La Interfaz Cerebro-Computadora les permitirá acceder a los bancos de datos de Google, la mente colmena, o lo que sea que se llame entonces- (tal vez la Bestia?). Si siguen adelante y tienen el implante, su hijo o hija conocerán instantáneamente cualquier pregunta histórica, geográfica, o cualquier pregunta que se les haga. Tendrán acceso a la inteligencia artificial, tal vez accediendo de forma inalámbrica a través de Internet con la tecnología de chip de interfaz cerebral.

Imagínate ir a una entrevista de trabajo y que te pregunten si tienes la tecnología Interfaz Cerebral que te permite pensar miles de veces más rápido que otros. Solo aquellos con el chip se elevarán a la cima de la escala corporativa. Aquellos que no están conectados con el chip de esta manera serán dejados afuera "en el frío." No serán parte de la Humanidad 2.0. Serán dejados atrás en la inteligencia y las oportunidades disponibles para ellos. La vida será considerablemente más difícil para cualquiera que elija no ser parte de este desarrollo, que solo parecerá ventajoso al principio.

Sin embargo, (y siempre que esto suceda), como dije antes, vendrá junto con la Marca, el mandato de adorar. Habrá una elección que la gente se verá obligada a hacer (Si quieres ser parte de la multitud) que hará que se alineen con el anticristo y con su sistema mundial. No creo que la gente tenga ninguna duda en ese momento sobre la importancia de esta decisión. Si de hecho, está conectado con esta idea de volverse Trans-Humano, es evidente que una persona automáticamente estará entregando algo de su humanidad. Cambiará lo que significa para nosotros ser humanos. El libre pensamiento será desafiado. Aquellos que toman la Marca de la Bestia subirán a un sistema desde el que pueden obtener datos, pero también les haría optar por un sistema que puede influir e incluso controlarlos. ¿No es eso lo que el enemigo de nuestras almas ha tratado de hacer desde el principio?

^{13 &}quot;Elon Musk Revela Su PLAN SECRETO Para Dominar El Mundo Con La IA" | Entrevista En Español

Cuando Adán y Eva fueron tentados en el Huerto del Edén, la tentación era ser "como dioses, conociendo el bien y el mal" (Génesis 3:5). La tentación era comer del árbol del conocimiento. Esto probablemente será un vasto árbol del conocimiento disponible para todos los que se conecten a él. El deseo, como algunos han declarado abiertamente, es "trascender nuestra humanidad." En 2 Tesalonicenses 2:4, vemos una profecía de que el Anticristo entrará al templo de Dios y se proclamará a sí mismo como un dios. Quiere alcanzar el estatus de dios, ser "como un dios." Se ha hablado mucho en la comunidad científica e incluso en películas populares, como *Avatar y Transcendence*, y libros sobre lo que significa ser humano. La tentación será dejar atrás al *Homo Sapiens* 1.0:

Cuando Satanás se acercó a Eva en el Huerto del Edén, le dijo a la mujer:

... Porque Dios sabe que cuando lo comas, tus ojos se abrirán, y serás como Dios, conociendo el bien y el mal (Génesis 3:5).

¿Ves alguna correlación entre este pasaje y la idea de humanidad 2.0? ¿De qué manera es similar esta tentación?

Esta es la tentación que Satanás ha ofrecido al hombre, es decir, ser como dioses, trascender nuestra humanidad y ser más que humano con Satanás siendo dios sobre la humanidad:

¡Cómo has caído del cielo, oh estrella luciente, hijo de la mañana! Has sido arrojado a la tierra, tú que destruías a las naciones del mundo. Pues te decías a ti mismo: "Subiré al cielo para poner mi trono por encima de las estrellas de Dios. Voy a presidir en el monte de los dioses, muy lejos en el norte. Escalaré hasta los cielos más altos y seré como el Altísimo" (Isaias 14:12-14).

Vemos este mismo pensamiento presentado como una tentación cuando Jesús fue al desierto a ayunar. Satanás vino y llevó a Cristo a una montaña muy alta. Mientras miraba desde la montaña, Satanás mostró a Jesús todos los reinos del mundo y su esplendor. "te daré todo esto-dijo- si te arrodillas y me adoras" (Mateo 4:9). Su objetivo siempre ha sido el mismo: trascender el estado que se le ha dado y adorado como Dios mismo. De la misma manera, está tentando a la humanidad a trascender nuestra humanidad y crear una raza sobrehumana.

Satanás nunca dio nada gratis, y no creo que esta habilidad de ser Homo Sapiens 2.0 sea gratis. Costará a la gente sus almas. Al igual que con muchas cosas que están disponibles, podría ser que, al principio, solo las élites, los ricos, y aquellos con influencia se les permita esto o se les permitirá ser aumentados a la Humanidad 2.0. Aquellos que rechacen la Marca o no estén conectados al sistema de la Bestia serán excluidos. Aquellos que están adentro pero rehúsan "adorar" en cualquier momento tendrán su interruptor cerrado, y morirán. La Escritura dice, "para que la imagen pueda hablar y hacer que todos los que se negaron a adorar la imagen sean asesinados (Apocalipsis 13:15).

Una vez que una persona está conectada a ella, será forzada a adorar a la que ganará control sobre el mundo entero. i.e., el Anticristo. Otra cosa que debemos recordar es que la Escritura nos dice de un tiempo cuando algunas personas en la Tierra no serán capaces de morir, a pesar de que ellos

querrán la muerte:

Durante esos días, las personas buscarán la muerte, pero no la encontrarán; desearán morir, ¡pero la muerte escapará de ellas! (Apocalipsis 9:6).

¿No te parece raro? Sé que estoy estirando sus mentes aquí, pero aquellos que toman la Marca de la Bestia pueden tener la oportunidad de subir su conciencia a la mente colmena o algún supercomputador. En ese momento, ya no serán seres biológicos; se han convertido en Transhumanos o Humanidad 2.0. Toda la información sobre cada uno que toma esta actualización a su humanidad estará en este artilect colmena (intelecto artificial). Creo que este "intelecto colmena" estará a disposición del Anticristo, dándole el poder supremo de ser como un dios; por lo tanto, los que toman la Marca se convertirán en sus esclavos y tendrán que adorarlo.

Como tarea, echa un vistazo al video que he proporcionado un enlace a continuación:

#35 #MitoDato - El Transhumanismo

Encontré los enlaces anteriores buscando en YouTube con las palabras Transhumanismo.

Cuando consideramos todas estas cosas, es fácil volverse ansioso o temeroso. Sin embargo, Pablo da un buen consejo a los tesalonicenses cuando les dice:

"Pero ustedes, amados hermanos, no están a oscuras acerca de estos temas, y no serán sorprendidos cuando el día del Señor venga como un ladrón. Pues todos ustedes son hijos de la luz y del día; no pertenecemos a la oscuridad y a la noche. Así que manténganse en guardia, no dormidos como los demás. Estén alerta y lúcidos. Es en la noche cuando la gente duerme y los bebedores se emborrachan; pero los que vivimos en la luz estemos lúcidos, protegidos por la armadura de la fe y el amor, y usemos, por casco, la confianza de nuestra salvación" (1 Tesalonicenses 5:4-8).

Estas palabras son excelentes consejos para nosotros hoy. No debemos estar dormidos, sino estar conscientes de los tiempos en que vivimos y esperar el momento en que Cristo regrese. Hasta entonces, nos vestimos de fe, esperanza y amor. Él también nos ha prometido que estará con nosotros hasta el final de los tiempos (Mateo 28:20). Si nunca has confiado tu vida a Cristo y no te has apartado de tu pecado, hoy es un buen día para hacerlo. El Señor está tan cerca como una oración. Él no forzará Su camino en tu vida. Dios te ha dado el regalo del libre albedrío, y la puerta para darle la bienvenida a Él en tu vida solo puede ser abierta desde tu lado. Llama al Señor Jesucristo y pídele sinceramente que llene tu vida con Su amor y gracia. Él está esperando.

Padre, he arruinado una y otra vez mi vida. Vengo a ti hoy, buscando tu perdón por lo que he hecho mal (mis pecados). Yo entiendo que Tú enviaste a tu Hijo para pagar la penalidad que yo mismo causé. Creo que Cristo murió por mí, y como resultado, Su sacrificio de Sí mismo es el pago justo por mi pecado. Ayúdame a partir de ahora a vivir para Ti. Hoy recibo Tu regalo de misericordia y gracia. Amén.

Keith Thomas

Correo Electrónico: <u>keiththomas7@gmail.com</u>
Pagina Web: <u>www.groupbiblestudy.com</u>